

750 atletas participan en la primera jornada de la Liga de Cross Regional en Las Torres de Cotillas

El triunfo en categoría absoluta fue para Guillaume le Mouaer y Fuencisla Juan

17/11/14 – Éxito de participación en la primera jornada de la 29ª Liga Regional de Cross, disputada en la mañana de ayer domingo 16 de noviembre en Las Torres de Cotillas y que contó con cerca de 750 atletas repartidos en las diversas categorías propuestas. El triunfo absoluto fue para el francés afincado en Torreagüera Guillaume le Mouaer en categoría masculina (seguido de José Ángel Cifuentes y Pablo García), mientras que en la femenina la ganadora fue Fuencisla Juan, seguida de María Isabel Pelegrín y María Leonor Oltra.

Organizada por la Federación de Atletismo de la Región de Murcia (FAMU) en colaboración con la Concejalía de Deportes local y el "Club Atletismo Las Torres" en el Parque Natural de La Emisora del municipio torreño, esta prueba disputó en las siguientes modalidades, tanto en hombres como en mujeres: benjamín, alevín, infantil, cadete, juvenil, júnior, promesa, senior y veterano A y B.



"Hemos disfrutado de una altísima participación, con destacados atletas de nuestra tierra y de otras limítrofes, como Albacete, Alicante, Almería o Granada", explica el edil de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, que apunta que "esta carrera se ha convertido en un evento muy esperado y señalado en el calendario de todos los corredores de campo a través". Una prueba que contó con la colaboración del cuerpo local de Protección Civil, de la Policía Local, de los voluntarios deportivos, de las empresas "Leit-Sport", "Coca-Cola" y "Hero", y de la Universidad Católica San Antonio, que aportó alumnos en prácticas como apoyo a la organización de la prueba.

Todas las clasificaciones: www.lafamu.es

